
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА № 05-09/23 

ЗАСЕДАНИЯ ИСПОЛКОМА  

ОБЩЕРОССИЙСКОЙ ФИЗКУЛЬТУРНО-СПОРТИВНОЙ 

ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ «ФЕДЕРАЦИЯ ТЯЖЕЛОЙ 

АТЛЕТИКИ РОССИИ» 

 

Дата проведения заседания: 05 сентября 2023 г. 

Время проведения заседания: с 12 час. 00 мин. по 16 час. 30 мин. 

Способ участия членов исполкома общероссийской физкультурно-

спортивной общественной организации «Федерация тяжелой атлетики 

России» (далее – Федерации) в его заседании: члены исполкома участвовали в 

его заседании дистанционно с помощью облачной платформы для проведения 

онлайн видеоконференций в формате высокой чёткости Telemost.yandex и лично 

присутствовали в офисе ФТАР.      

Сведения о лицах, принявших участие в заседании исполкома Федерации: 

присутствовали 18 членов исполкома Федерации из общего количества в 20 

членов исполкома Федерации: 

 

Лично присутствовали: 

1. Ачичаев Ахмад Адамович 

2. Василенко Дмитрий Викторович 

3. Завадский Кирилл Андреевич  

4. Платошечкин Николай Иванович 

 

УДАЛЕННО присутствовали (по системе Telemost.yandex): 

1. Агапитов Максим Октябринович 

2. Большой Александр Владимирович 

3. Иванов Геннадий Геннадьевич  

4. Кишкин Александр Степанович 

5. Махов Владимир Леонидович 

6. Папикян Мисак Шаликоевич 

7. Сафонов Владимир Евгеньевич 

8. Соколов Юрий Владимирович 

9. Черногоров Дмитрий Николаевич  

10.  Шуваев Михаил Вячеславович 

11.  Юмашев Владимир Николаевич 

12.  Кирсанов Алексей Николаевич 

13. Цветков Игорь Валерьевич 

14. Эдиев Асламбек Лечиевич 

 

 

Отсутствуют: 

1. Шабалин Владимир Геннадьевич 

2. Никитин Артур Васильевич 
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В соответствии с пунктом 6.4.14 устава Федерации кворум имеется. 

Заседание правомочно рассматривать вопросы, включенные в повестку дня 

заседания исполкома Федерации и принимать по ним решения. 

 

Приглашены:  

- Мельник З.М. – главный бухгалтер ФТАР. 

 

Слушали: Агапитова М.О., который предложил открыть заседание исполкома 

Федерации. 

Голосовали «За» единогласно.  

Решили: открыть заседание исполкома Федерации.  

 

Слушали: Агапитова М.О., который сообщил, что согласно пункту 6.4.11 устава 

Федерации заседание исполкома Федерации ведет президент Федерации, согласно 

пункту 6.4.28 устава Федерации протокол заседания исполкома Федерации 

подписывается президентом Федерации Агапитовым М.О. и генеральным 

секретарем Федерации Василенко Д.В. Также Агапитов М.О. предложил поручить 

Василенко Д.В. осуществлять подсчёт голосов членов исполкома Федерации на его 

заседании.  

Голосовали «За» единогласно. 

Решили: принять к сведению информацию, сообщенную президентом Федерации 

Агапитовым М.О. Поручить Василенко Д.В. осуществлять подсчёт голосов членов 

исполкома Федерации на его заседании. 

Слушали: Агапитова М.О., который предложил утвердить следующую повестку 

дня заседания исполкома Федерации: 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Распределение поступающих финансовых средств во ФТАР от ЕРАИ 

(З.М. Мельник и/или Д.В. Василенко); 

2. Утверждение дополнительных кодов ОКВЭД (З.М. Мельник); 

3. Проект календаря соревнований 2024г (Д.В. Василенко); 

4. Принятие новых членов и исключение в/из ФТАР (Д.В. Василенко); 

5. Доклад дисциплинарного комитета (Н.И. Платошечкин); 
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6. Нагрудный знак «За развитие тяжелой атлетики в Российской 

Федерации» (В.Е. Сафонов); 

7. Интеграция тяжелой атлетики в школьную программу (А.В. 

Большой); 

8. Изменения/дополнения в штатную структуру ФТАР (М.О. Агапитов); 

9. Меры стимулирования медицинского персонала 

(изменения/дополнения) (К.А. Завадский); 

10.  Разное 

 

Кишкин А.С. предложил снять с повестки дня вопрос 4, т.к. нет информации по 

данному вопросу и уточнил, что нужно заранее озвучивать о каких федерациях 

идет речь. 

 

Поступило предложение: снять с повестки дня вопрос 4. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» – 02 (два) члена Исполкома; 

«Воздержался» – 01 (один) член Исполкома; 

«Против» – 15 (пятнадцать) членов Исполкома. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: Оставить вопрос 4 в повестке дня. 

 

Поступило предложение от Василенко Д.В.: добавить в повестку дня 10 и 11 

вопросами: 

10.Утверждение ТЗ на создание судейской системы для проведения 

всероссийских соревнований по тяжелой атлетике по представлению 

Техкома ФТАР. 

11.  Утверждение обновлений правил по виду спорта «тяжелая атлетика» 

исходя из актуальных правил IWF. 

12.  Разное: 

 

Поступило предложение: добавить 10 вопросом в повестку дня «Утверждение 

ТЗ на создание судейской системы для проведения всероссийских соревнований 

по тяжелой атлетике по представлению Техкома ФТАР.» 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» – 17 (семнадцать) членов Исполкома; 

«Воздержался» – нет; 

«Против» – 01 (один) член Исполкома. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: добавить 10 вопросом в повестку дня «Утверждение 

ТЗ на создание судейской системы для проведения всероссийских соревнований 

по тяжелой атлетике по представлению Техкома ФТАР.» 

 



4 

 

Поступило предложение: добавить 11 вопросом в повестку дня «Утверждение 

обновлений правил по виду спорта «тяжелая атлетика» исходя из актуальных 

правил IWF». 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» – 16 (шестнадцать) членов Исполкома; 

«Воздержался» – нет; 

«Против» – 02 (два) члена Исполкома. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: добавить 11 вопросом в повестку дня «Утверждение 

обновлений правил по виду спорта «тяжелая атлетика» исходя из актуальных 

правил IWF». 

 

Слушали: Агапитова М.О., который предложил утвердить следующую повестку 

дня заседания исполкома Федерации: 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Распределение поступающих финансовых средств во ФТАР от ЕРАИ 

(З.М. Мельник и/или Д.В. Василенко); 

2. Утверждение дополнительных кодов ОКВЭД (З.М. Мельник); 

3. Проект календаря соревнований 2024г (Д.В. Василенко); 

4. Принятие новых членов и исключение в/из ФТАР (Д.В. Василенко); 

5. Доклад дисциплинарного комитета (Н.И. Платошечкин); 

6. Нагрудный знак «За развитие тяжелой атлетики в Российской 

Федерации» (В.Е. Сафонов); 

7. Интеграция тяжелой атлетики в школьную программу (А.В. 

Большой); 

8. Изменения/дополнения в штатную структуру ФТАР (М.О. Агапитов); 

9. Меры стимулирования медицинского персонала 

(изменения/дополнения) (К.А. Завадский); 

10. Утверждение ТЗ на создание судейской системы для проведения 

всероссийских соревнований по тяжелой атлетике по представлению 

Техкома ФТАР. 

11.  Утверждение обновлений правил по виду спорта «тяжелая атлетика» 

исходя из актуальных правил IWF. 

12.  Разное: 

 

 ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» – 16 (шестнадцать) членов Исполкома; 

«Воздержался» – 01 (один) член Исполкома.; 

«Против» – 01 (один) член Исполкома. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: утвердить следующую повестку дня: 

1. Распределение поступающих финансовых средств во ФТАР от ЕРАИ 

(З.М. Мельник и/или Д.В. Василенко); 

2. Утверждение дополнительных кодов ОКВЭД (З.М. Мельник); 
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3. Проект календаря соревнований 2024г (Д.В. Василенко); 

4. Принятие новых членов и исключение в/из ФТАР (Д.В. Василенко); 

5. Доклад дисциплинарного комитета (Н.И. Платошечкин); 

6. Нагрудный знак «За развитие тяжелой атлетики в Российской 

Федерации» (В.Е. Сафонов); 

7. Интеграция тяжелой атлетики в школьную программу (А.В. 

Большой); 

8. Изменения/дополнения в штатную структуру ФТАР (М.О. Агапитов); 

9. Меры стимулирования медицинского персонала 

(изменения/дополнения) (К.А. Завадский); 

10. Утверждение ТЗ на создание судейской системы для проведения 

всероссийских соревнований по тяжелой атлетике по представлению 

Техкома ФТАР. 

11.  Утверждение обновлений правил по виду спорта «тяжелая атлетика» 

исходя из актуальных правил IWF. 

12.  Разное: 

 

По первому вопросу повестки дня: «Распределение поступающих финансовых 

средств во ФТАР от ЕРАИ» 

Слушали доклад З.М. Мельник: 

Фактически полученные на расчетный счет федерации денежные средств от ППК 

«Единый регулятор азартных игр» в размере 17 365 219.39 рублей (целевые 

отчисления от азартных игр за 2 квартал 2023г.), поступившие 19.07.2023г (п/п 

223201) распределить на следующие цели: 

Поступило предложение распределить, фактически полученные на 

расчетный счет Федерации денежные средств от ППК «Единый регулятор 

азартных игр» в размере 17 365 219.39 рублей (целевые отчисления от азартных 

игр за 2 квартал 2023г.), поступившие 19.07.2023г (п/п 223201), следующим 

образом: 

1. сумма в размере   20 % от общего объема целевых отчислений от азартных 

игр за 2 квартал 2023 г, согласно приказа Минспорта №804 от 22.10.2021г. 

(утвержденный в Минюсте 14 декабря 2021 г. N 66323) с изменениями, 

внесенными приказом №198 от 27.03.2023 (утвержденным в Минюсте 14 декабря 

2021 г. N 66323), должна быть направлена на развитие детско-юношеского спорта 

по направлению «тяжелая атлетика» , в т.ч. 

- на финансирование деятельности физкультурно-спортивных организаций по 

организации и (или) проведению детско-юношеских спортивных соревнований 

по виду спорта «тяжелая атлетика», в т.ч. включенным в соответствующий 

календарный план ФТАР, а также по подготовке тренеров и спортивных судей, в 

размере 30% от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 

- на финансирование  мероприятий по развитию детско-юношеского спорта на 

территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, 

Запорожской области и Херсонской области, включая финансирование 

организации и (или) проведения спортивных соревнований, подготовки тренеров 

и спортивных судей, строительства, осуществления ремонтных работ, в том числе 

работ по капитальному ремонту, реконструкции, в том числе реконструкции с 
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элементами реставрации, технического перевооружения объектов капитального 

строительства для развития физической культуры и спорта, содержания и 

развития материально-технической базы, необходимой для развития детско-

юношеского и профессионального спорта, включающей приобретение 

спортивной экипировки, спортивного оборудования и инвентаря, в размере 30% 

от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 

- на содержание и развитие материально-технической базы Федерации, 

необходимой для развития детско-юношеского спорта, включающей 

приобретение спортивной экипировки, спортивного оборудования и инвентаря, в 

размере 35% от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 

- на меры стимулирующего характера (в т.ч. страховые взносы) для работников 

ФТАР, в должностные обязанности которых входит обеспечение мер по развитию 

детско-юношеского спорта, в размере 5% от суммы, направленной на развитие 

детско-юношеского спорта. 

2. Оставшиеся 80% от поступивших денежных средств направляются, 

согласно части 9 статьи 19.1. закона 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в 

Российской федерации», а также решения Исполкома на развитие 

профессионального спорта по направлению «тяжелая атлетика» в соответствии с 

уставными целями и задачами ФТАР.  

3. В течение 2023 года Исполкомом ФТАР может быть внесено изменение, 

касающееся перераспределения направления расходования 20% и 80% объема 

поступивших целевых отчислений от азартных игр, в т.ч. в соответствии с 

изменением Законодательства, регулирующего использование данных целевых 

средств.  

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

«За» – единогласно. 

 

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: распределить, фактически полученные на 

расчетный счет Федерации денежные средств от ППК «Единый регулятор 

азартных игр» в размере 17 365 219.39 рублей (целевые отчисления от азартных 

игр за 2 квартал 2023г.), поступившие 19.07.2023г (п/п 223201), следующим 

образом: 

  1. сумма в размере   20 % от общего объема целевых отчислений от азартных игр 

за 2 квартал 2023 г, согласно приказа Минспорта №804 от 22.10.2021г. 

(утвержденный в Минюсте 14 декабря 2021 г. N 66323) с изменениями, 

внесенными приказом №198 от 27.03.2023 (утвержденным в Минюсте 14 декабря 

2021 г. N 66323), должна быть направлена на развитие детско-юношеского спорта 

по направлению «тяжелая атлетика» , в т.ч. 

- на финансирование деятельности физкультурно-спортивных организаций по 

организации и (или) проведению детско-юношеских спортивных соревнований 

по виду спорта «тяжелая атлетика», в т.ч. включенным в соответствующий 

календарный план ФТАР, а также по подготовке тренеров и спортивных судей, в 

размере 30% от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 
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- на финансирование  мероприятий по развитию детско-юношеского спорта на 

территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, 

Запорожской области и Херсонской области, включая финансирование 

организации и (или) проведения спортивных соревнований, подготовки тренеров 

и спортивных судей, строительства, осуществления ремонтных работ, в том числе 

работ по капитальному ремонту, реконструкции, в том числе реконструкции с 

элементами реставрации, технического перевооружения объектов капитального 

строительства для развития физической культуры и спорта, содержания и 

развития материально-технической базы, необходимой для развития детско-

юношеского и профессионального спорта, включающей приобретение 

спортивной экипировки, спортивного оборудования и инвентаря, в размере 30% 

от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 

- на содержание и развитие материально-технической базы Федерации, 

необходимой для развития детско-юношеского спорта, включающей 

приобретение спортивной экипировки, спортивного оборудования и инвентаря, в 

размере 35% от суммы, направленной на развитие детско-юношеского спорта; 

- на меры стимулирующего характера (в т.ч. страховые взносы) для работников 

ФТАР, в должностные обязанности которых входит обеспечение мер по развитию 

детско-юношеского спорта, в размере 5% от суммы, направленной на развитие 

детско-юношеского спорта. 

2. Оставшиеся 80% от поступивших денежных средств направляются, 

согласно части 9 статьи 19.1. закона 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в 

Российской федерации», а также решения Исполкома на развитие 

профессионального спорта по направлению «тяжелая атлетика» в соответствии с 

уставными целями и задачами ФТАР.  

3. В течение 2023 года Исполкомом ФТАР может быть внесено изменение, 

касающееся перераспределения направления расходования 20% и 80% объема 

поступивших целевых отчислений от азартных игр, в т.ч. в соответствии с 

изменением Законодательства, регулирующего использование данных целевых 

средств.  

 

 

Далее слушали: Агапитова М.О., который сообщил, что повестка дня заседания 

Исполкома Федерации исчерпана и предложил закрыть заседание Исполкома. 

Голосовали: «За» - 18 (восемнадцать) членов Исполкома, «против» - 0 членов 

Исполкома, «воздержалось» – 0 членов Исполкома, «не голосовали» - 0 

членов Исполкома. 

Решили: заседание Исполкома Федерации закрыть.  

 

Президент Федерации        Агапитов М.О. 
       М.П. 
 

Генеральный секретарь          Василенко Д.В. 


